



## Haití se hace presente en la Cumbre Brasil-Caribe que se inicia en Brasilia

### Description

(Puerto Príncipe) El jefe del Consejo Presidencial de Transición, Fritz Alphonse participará hoy en la Cumbre Brasil-Caribe que se celebra en Brasilia.

En la cita será analizada la actual situación en Haití, especialmente la violencia generada por las pandillas que controlan más del 85 por ciento de esta capital.

Los participantes expondrán las posibles formas de cooperar con el país caribeño para frenar el caos.

Bajo el lema «Aproximar para Unir» los asistentes debatirán la conectividad Brasil-Caribe, gestión de riesgos y desastres, transición energética, cambio climático y la seguridad alimentaria.

Recientemente, el primer ministro provisional de Haití, Alix Didier, dialogó en Puerto Príncipe con el embajador de Brasil, Luís Fernando De Carvalho, ocasión en que abordaron la cooperación militar.

Otros temas de la plática fueron la situación de seguridad en el país caribeño y los mecanismos para establecer una asociación estratégica duradera.

Didier -precisó el diario Le Nouvelliste- estuvo acompañado por el comandante en jefe de las Fuerzas Armadas de Haití, Derby Guerrier.

El pasado año se acordó que la Policía Nacional de Haití recibiría entrenamiento en centros especializados de Brasil, con el objetivo de elevar el nivel de los uniformados en la lucha contra las pandillas que hoy ejercen la violencia en la nación antillana.

En ese momento, las partes convienen en que más de 400 gendarmes haitianos podrían beneficiarse de la capacitación en varias instituciones de Brasil.

El Maipo/PL

### Date Created

Junio 2025